
Update: Wiederholfunktion

Für die interne Software (Firmware) des Players ist eine Aktualisierung verfügbar. Im Auslieferungszustand werden die Titel der CD ständig wiederholt. Soll das Gerät nach dem letzten Titel auf Pause schalten, spielen Sie die neue Firmware auf. Die Wiederholfunktionen werden über die REPEAT-Taste gesteuert.

Download: Firmware

Besuchen Sie die Produktseite unter www.omnitronic.de zum Download der Firmware.

[omnitronic.de](http://www.omnitronic.de) > Produktseite



Konfiguration: 6 Schritte

- 1 Entpacken Sie das ZIP-Archiv und kopieren Sie die FWU-Datei auf die Hauptebene (ROOT) eines Speichermediums.
- 2 Schalten Sie den Player ein. Unterbrechen Sie niemals die Stromzufuhr während der Aktualisierung, anderenfalls können Fehlfunktionen auftreten!
- 3 Setzen Sie den Datenträger mit der neuen Firmware ein und wechseln Sie in den USB-Wiedergabemodus.
- 4 Das Display zeigt «Update ?». Drücken Sie jetzt innerhalb von 5 Sekunden kurz die Taste [PLAY/PAUSE]. Die Aktualisierung wird gestartet.

Hinweis: Entspricht die Firmware auf dem Datenträger der Version im Player, wird sie ignoriert und die Aktualisierung wird nicht gestartet.
- 5 Der Fortschritt der Aktualisierung wird auf dem Display in % angezeigt. Wenn die neue Firmware programmiert ist, zeigt das Display «Update 100%» und liest anschließend den Datenträger neu ein.
- 6 Schalten Sie den Player aus und wieder ein. Das Gerät ist wieder einsatzbereit und verwendet die neue Firmware.

Update: Repeat function

There is an update available for the internal software (firmware) of the player. As shipped (factory default), the tracks on the CD are constantly repeated. If you want the device to pause after the last track, upload the new firmware. The repeat functions can be controlled via the REPEAT button.

Download: Firmware

Visit the product page at www.omnitronic.de to download the firmware.

[omnitronic.de](http://www.omnitronic.de) > product page



Configuration: 6 steps

- 1 Extract the ZIP archive and copy the FWU file to the root directory of an USB storage device.
- 2 Switch on the player. Never disconnect power supply during the update as this may cause malfunctions!
- 3 Load the data carrier with the new firmware and select USB playback mode.
- 4 The display indicates «Update ?». Shortly press the [PLAY/PAUSE] button within 5 seconds. The update is started.

Note: If the version of the firmware on the data carrier is the same as on the player, it will be ignored and the update is not started.
- 5 The progress of the update is indicated in the display in %. When the new firmware is programmed, the display indicates «Update 100%» followed by a new read-in of the data carrier.
- 6 Switch the player off and on again. Once the unit has booted up again, the new firmware will take effect.